

bi medien

Neuer Bieter-Client vereinfacht Vergabe

[18.02.2013] Einen neuen Bieter-Client hat die Firma bi medien vorgestellt. Er erlaubt die Teilnahme an elektronischen Vergabeverfahren auf unterschiedlichen Plattformen.

Um an elektronischen Vergabeverfahren auf unterschiedlichen Plattformen teilzunehmen, benötigen Bieter künftig nur noch eine Anwendung. Möglich macht dies ein neuer Bieter-Client der Firma bi medien. Im Rahmen eines Treffens im Bundeswirtschaftsministerium demonstrierte das Unternehmen eigenen Angaben zufolge bei einer Live-Präsentation, dass der Bieter-Client für den einheitlichen Zugang zur elektronischen Vergabe über die XVergabe-Schnittstelle für die Praxis einsatzbereit ist. Nur wenige Eingaben seien notwendig, um die Informationen zu den gewünschten Ausschreibungen aus der E-Vergabe-Plattform des Bundes sowie dem bi E-Vergabe-System in die Anwendung zu übernehmen, Vergabeunterlagen herunterzuladen und ein elektronisch signiertes und verschlüsseltes Angebot auf der entsprechenden Plattform einzureichen. Jan Scheffe, Produkt-Manager bei bi medien, erklärt: „Unternehmen bevorzugen Werkzeuge, die einfach zu bedienen sind. Aus diesem Grunde haben wir auch unsere Anwendung als webbasierende Lösung konzipiert. Mit dem bi-Bieter-Client können Unternehmen an Ausschreibungen auf verschiedenen XVergabe-Plattformen teilnehmen. Sie öffnen einfach ihren Browser, melden sich an und lassen sich Schritt für Schritt bis zur Angebotsabgabe führen.“ Zu sehen ist die neue Lösung auf der CeBIT in Hannover (5. bis 9. März 2013) am Stand der Bundesregierung im Public Sector Parc (Halle 7, Stand B50).

(cs)

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, CeBIT 2013